

## **NiedersachsenMetall zur tarifpolitischen Konferenz IG Metall: „Keine Zeit für Höhenflüge.“**

**Hannover – 13. Januar 2016.** Dr. Volker Schmidt, Hauptgeschäftsführer von NiedersachsenMetall, kommentiert das Ergebnis der großen tarifpolitischen Konferenz der IG Metall heute in Hannover wie folgt:

„In der Tarifrunde für die niedersächsischen Metall- und Elektroindustrie gibt es dieses Jahr keinen Raum für Höhenflüge. Wer Produktionsverlagerung ins Ausland vermeiden und die Tarifbindung erhöhen will, muss für einen vernünftigen, die differenzierte Lage der Betriebe berücksichtigenden Tarifabschluss Sorge tragen.“

Christian Budde  
Pressesprecher

Tel.: 0511 8505 292  
Mobil: 0151 511 89 539  
Fax: 0511 8505 201  
budde@niedersachsenmetall.de  
www.niedersachsenmetall.de